

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Dari hasil penelitian ini, maka penulis mengambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Pelaksanaan inseminasi buatan pada sapi merupakan salah satu pelaksanaan inseminasi buatan yang sangat memudahkan bagi kelompok masyarakat peternak sapi untuk mengawinkan sapi, dan juga dapat mempercepat waktu, tenaga serta tidak harus meminjam pejantan dari orang lain untuk pembuntingan sapi mereka. Hanya saja dalam pelaksanaan penyuntikan sapi secara inseminasi buatan terlalu keseringan dan tidak ada kawin secara alami. Adapun proses pembayaran yang dilakukan peternak sapi, yaitu jika petugas sudah melaksanakan penyuntikan maka peternak sapi memberikan sejumlah uang atau bayaran kepada petugas inseminator. Peternak sapi mengatakan tidak membeli sperma tapi memberikan sejumlah uang sesuai dengan tarif yang ditentukan oleh pihak inseminator sebagai upah jasa.
2. Menurut hukum islam pelaksanaan akad pembayaran Inseminasi Buatan (IB) di kelurahan Maharatu sudah sesuai dengan kaidah hukum islam. Dikarenakan dalam akad pelaksanaan inseminasi Buatan ( IB) di kelurahan Maharatu mereka tidak menjual atau membeli sperma sapi (semen beku) melainkan hanya memberikan upah atau jasa atas apa yang dikerjakan. Dan dalam akad ijarah (upah mengupah) sudah ditentukan dalam rukun dan syaratnya.

## **B. Saran**

Walaupun inseminasi ini di adakan untuk memperbaiki mutu genetik ternak dengan menggunakan kawin suntik,namun inseminasi buatan ini jangan terlalu berlebihan,karena hewan juga punya nafsu seperti makhluk hidup lainnya. Berikan kesempatan kepada sapi untuk melakukan perkawinan sesama hewan. Untuk para peternak sapi agar memikirkan hal itu.

Adapun saran-saran yang dapat penulis ajukan pada petugas inseminator Pekanbaru adalah:

Bagi para petani agar bisa memperhatikan bagaimana keadaan sapi, untuk tidak selalu sering melakukan inseminasi, karena hewan juga memiliki tingkat kesetresan dan diberikan kebebasan melakukan perkawinan secara alami. Akan lebih baik jika dilakukan semuanya secara alami.